

# *Todos los estudiantes preuniversitarios cubanos tienen garantizado su acceso a la educación superior*

---



La Habana, 27 feb (RHC) Los más de 43 mil estudiantes que cursan el duodécimo. grado en el país ya se alistan para las pruebas finales (2 de marzo Español, el 4 Matemática y el 6 Historia), y con ello dar paso a la preparación intensiva para las pruebas de ingreso a la Educación Superior, informó este miércoles el máster Maikel Ortiz Carmona, director nacional de Educación Preuniversitaria, en conferencia de prensa.

Repasos diferenciados —según las necesidades de cada estudiante—, son organizados en los casi 400 centros escolares de ese nivel de enseñanza, «pues el objetivo es que todos aprueben y cumplir con el propósito fundamental del ingreso a la universidad para satisfacer las urgencias que tiene el país en la esfera profesional», acotó.

Los exámenes de ingreso para la Educación Superior se realizarán en su convocatoria ordinaria los días 5 de mayo Matemática, Español el 8 e Historia de Cuba el 12. Las extraordinarias serán los días 23, 26 y 30 de junio, manteniendo el mismo orden de las asignaturas.

Igualmente explicó que para cada uno de los estudiantes hay una plaza asegurada en la Educación Superior —aunque no siempre satisface la expectativa de los alumnos— a lo que se suman también los programas de ciclo corto, para los cuales no es necesario realizar pruebas de ingreso, pues se otorgan por el orden en el escalafón de 12mo. grado, resalta Juventud Rebelde.

Tampoco hacen pruebas de ingreso quienes están matriculados en los colegios universitarios y aquellos que son ganadores de concursos provinciales, nacionales y olimpiadas internacionales de conocimientos, a quienes se les entregan las plazas de manera directa.

Ortiz Carmona significó que desde el 11 de febrero se transmiten las teleclases como vía para repasar para las pruebas de ingreso a la universidad. A ello se suman las visualizadas en años anteriores que están en un repositorio en los centros escolares y productos informáticos elaborados por Cinesoft con ejercicios y otros materiales necesarios para la preparación.

Asimismo destacó que a través del portal Cubaeduca, los estudiantes pueden acceder al Repasador Virtual, «se pagan 25 pesos y se tiene acceso por un mes. Ese servicio permite hacer consultas a profesores de larga experiencia, quienes responden a través de correo electrónico las dudas. También es muy útil a los profesores, que pueden pedir asesoramiento o ejercicios para determinada materia».

(Juventud Rebelde)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/215457-todos-los-estudiantes-preuniversitarios-cubanos-tienen-garantizado-su-acceso-a-la-educacion-superior>



**Radio Habana Cuba**